
7 Pièces

251 m²

Réf. CR2245

790 000 €

Salernes
Maison à vendre (83690)
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Gesbert  Immobilier  vous  propose  une  ancienne  bergerie  en  pierre  de

taille  de  190m2,  nichée  au  coeur  d'un  cadre  exceptionnellement

paisible  .Avec  son  charme  authentique,  ce  bien  rare  offre  une

expérience  de  vie  unique  en  pleine  nature.Cette  bergerie  se  compose

au  rez  de  chaussée,  d'une  véranda/salle  à  manger  avec  vue

panoramique, d'un salon avec cheminée et d'une cuisine indépendante

donnant  sur  la  véranda,  d'une  chambre  de  maître  de  32m2  avec

dressing  et  d'une  suite  parentale  avec  salle  d'eau.  A  l'étage,  3

chambres  avec  leur  lavabo  personnel  dont  une  avec  une  terrasse

extérieure plein sud, ...

Gesbert  Immobilier  offers  you  an  old  stone  sheepfold  of  190m2,  nestled  in  the

heart of an exceptionally peaceful setting.With its authentic charm, this rare property

offers  a  unique living  experience surrounded by  nature.This  sheepfold  consists  on

the ground floor, of a veranda/dining room with panoramic view, a living room with

fireplace  and  an  independent  kitchen  opening  onto  the  veranda,  a  32m2 master

bedroom  with  dressing  room  and  a  master  suite  with  bathroom.  Upstairs,  3

bedrooms with their personal sink, one of which has a south-facing outdoor terrace,

a bathroom and a separate ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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